



# びよんびよんだより

令和6年度 9月号  
社会福祉法人中央福祉会  
げんきな森中央保育園  
ひまわり組

朝から盛大に鳴いていたセミの声もいつの間にか小さくなり、朝夕は随分と涼しくなってきました。

プール遊びの日には思いっきり水遊びを楽しんだ子どもたち。だんだんと水にも慣れダイナミックになり、バタ足やワニさん歩きも上手になりました。

テラスなどで、感触あそびをしたり、お部屋やホールで製作をしたり、ボール遊びをして体を動かしたりしました。

「椅子取りゲーム」や「だるまさんがころんだ」など、ルールのある集団遊びをはじめたひまわりさん。何度もするうちにルールを理解し、楽しんだり、応援したり、お友だちに教えたりする姿も見えてきました。

今月は、園庭でボディペインティングや、にこにこ山で虫探しなどを楽しんだり、フェスに向けてダンスや坂道ダッシュなど、体をたくさん動かして遊びたいと思います。

## 今月のねらい

- ・夏の疲れや室内外の気温差からくる体調の変化に留意し、心身の疲れを癒す。
- ・保育者や友達と全身を使った遊びを楽しむ。
- ・保育者に見守られながら、身の回りのことに関心をもち、自分でしようとする。

## 今月のうた

- ・とんぼのめがね
- ・こおろぎ ・ぽんぽこたぬき

## 今月の絵本

- ・うごいた とまった
- ・おつきみおばけ

## プールだーいすき♪



## ハサミっておずかしいな・・・



## ☆感触あそび☆ (片栗粉あそび) (寒天あそび)



## 椅子とりゲームをしたよ



## お引越し

ひまわりぐみが給食を食べたり、活動する部屋をホールにお引越ししました。ばらぐみさんと過ごす時間が増え、少しお兄さんお姉さんになった気分のひまわりぐみさん。

今まで給食の時にホールから聞こえていた「今日の栄養」も、一緒に言えるようになり、大きな声で「今日の栄養はお肉です。お肉の栄養はたんぱく質です。たんぱく質は筋肉を作ってくれます！」と言い、「お肉を食べると筋肉モリモリになるって～」とパクパク食べたり、どれがその食材か探したりして、給食の時間を楽しんでいます。

## ☆お願い☆

ボディペインティングをしたいと思いますので、絵の具が付いてもいい服上下と肌着の準備をお願いします。持ってくる日は後日お知らせいたします。